

38H

## Un ouvrage pour savoir comment cultiver ses légumes hors-sol soi-même

Le président de l'association française de culture hors-sol, Yohan Hubert a présenté à la nouvelle majorité son projet de biologie urbaine à travers sa coopérative qui pourrait exploiter les végétaux qui pousseraient sur des grandes étendues verticales de membranes biologiques. C'est l'adjointe en charge de l'embellissement, Lucille Leureux, qui l'a rencontré.

«Sa technique nous intéresse beaucoup et nous restons attentifs mais nous voulons aussi développer des jardins familiaux sur l'ensemble de la ville parce que cela répond à une attente des habitants» souligne l'adjointe déléguée aux espaces publics et à la nature en ville.

En attendant, Yohan Hubert travaille avec Paris, Tokyo et Singapour. Et face au succès de sa méthode, il vient de sortir un ouvrage.

«Il s'adresse aux particuliers et donne un avant-goût de cette technologie et de se l'approprier», explique son auteur.

Idéal pour se lancer dans ce nouveau mode de culture, ce guide pratique permet aux amateurs de créer leur potager organique, sans pesticides et en utilisant des contenants S. B. recyclés.

“Cultiver ses légumes hors-sol” de Yohan Hubert, édition **Ulmer** collection Faire soi-même, 168 pages, 150 photos, 19,90



Yohan Hubert

### Cultiver ses légumes HORS-SOL

Guide pratique du potager productif en ville



Le Grenoblois Yohan Hubert, vient de sortir son ouvrage pour le grand public. Photo DR

Elle n'a pas encore pris de décisions.